

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Día Internacional de la Tartamudez: promoviendo la empatía y el respaldo hacia quienes enfrentan esta realidad diaria

Principal



Publicada el: 23/10/24	Visitas: 197
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 74	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/dia-internacional-de-la-tartamudez-promoviendo-la-emp atia-y-el-respaldo-hacia-quienes-enfrentan-esta-realidad-diaria_6049.php

DÍA INTERNACIONAL DE LA TARTAMUDEZ: PROMOVIENDO LA EMPATÍA Y EL RESPALDO HACIA QUIENES ENFRENTAN ESTA REALIDAD DIARIA

Principal

Día Internacional de la Tartamudez: promoviendo la empatía y el respaldo hacia quienes enfrentan esta realidad diaria

Día Internacional de la Tartamudez: fomentando la comprensión y el apoyo a quienes viven con esta lucha cotidiana.

Día Internacional de la Tartamudez: Conciencia y Apoyo para Quienes Tartamudean

Cada 22 de octubre se conmemora el Día Internacional de la Tartamudez, una jornada dedicada a generar conciencia y brindar apoyo a las personas que conviven con esta condición.

Estadísticas en Uruguay

En Uruguay, aproximadamente 35.000 personas tartamudean, siendo mayoritariamente varones, ya que la tartamudez se presenta en cuatro de cada cinco casos.

Desmitificando la Tartamudez

A pesar de las creencias populares, es importante aclarar que la tartamudez no está relacionada con la inteligencia, el nerviosismo ni el estrés.

Experiencias Personales

Andrés, un joven de 29 años, ha vivido con la tartamudez toda su vida. Para él, esta condición ha sido un rasgo que lo ha acompañado y definido. "No recuerdo un momento sin tartamudez", expresó, añadiendo que, a pesar de los desafíos, siente que esta parte de su vida lo ha moldeado. Pablo, un fonoaudiólogo que también enfrentó la tartamudez desde niño, ha elegido dedicar su carrera a ayudar a otros que atraviesan la misma situación. "Yo quería especializarme en tartamudez", comentó, resaltando la importancia de ofrecer apoyo a quienes sienten que son los únicos en su lucha.

Implicaciones de la Tartamudez

La tartamudez puede manifestarse entre los 2 y 5 años, afectando múltiples dimensiones de la vida de una persona.

Claudia Villalba, fonoaudióloga especialista, destacó que "es una alteración de la fluidez del habla" que impacta tanto el aspecto motor como el emocional. Pablo recordó que los días difíciles pueden intensificarse, y que hay situaciones, como estar en lugares con mucha gente, que pueden tornarse complicadas.

"Decirle a alguien que hable tranquilo no fue útil y pudo agravar la situación", enfatizó.

Apoyo Institucional

En Uruguay, la Asociación Uruguaya de Tartamudez ofrece grupos de ayuda para niños y adultos, proporcionando un espacio de contención y apoyo. La meta es hacer saber a quienes padecen tartamudez que no están solos en este camino.

Pablo alentó a los padres de niños con esta condición a acercarse a la asociación para recibir orientación y respaldo.

"Saber que no están solos es crucial", enfatizó, subrayando la importancia de fortalecer a los niños durante su infancia y adolescencia, períodos que pueden ser especialmente desafiantes.

Importancia de la Conciencia

A través de iniciativas como estas, se espera no solo sensibilizar sobre la tartamudez, sino también fomentar un entorno más comprensivo y solidario para quienes viven con esta condición.

En un mundo donde las palabras no siempre fluyen, el apoyo y la comprensión pueden marcar una diferencia significativa.

Fuente: Telenoche

Imágenes

DÍA INTERNACIONAL DE LA TARTAMUDEZ: PROMOVIENDO LA EMPATÍA Y EL RESPALDO HACIA QUIENES ENFRENTAN ESTA REALIDAD DIARIA

a internacional de la tartamudez promoviendo la empatia y el respaldo hacia quienes enfrentan esta realidad dia

Tags

jornada, uruguay, importancia, tartamudez, cotidiana, personas, internacional, conciencia, tartamudean, fomentando, octubre, conmemora

Noticias relacionadas

- 4.2 * Un trastorno del lenguaje que impacta al 5% de los estudiantes escolares
- 3.9 * Cerema celebra el Día Internacional de la Concientización sobre la Lesión Medular

- 4.0 * Celebramos el Día Internacional de los Animales: una jornada para honrar y proteger a nuestros fieles compañeros
- 4.7 * Cerema celebra el Día Internacional de la Lesión Medular con una serie de actividades y reflexiones
- 5.0 * Día Mundial de la Salud Mental: Invitación a reflexionar sobre mitos, estigmas y la búsqueda de una atención integradora
- 4.2 * Gimnasio de Colón lanza Zumba Rosa, una movida solidaria para fomentar la concientización sobre el cáncer de mama
- 4.5 * Se conmemorará el Día Nacional de Protección de la Ballena Franca Austral con un variado programa de actividades
- 3.5 * Celebrando el Día Mundial de los Animales: Un homenaje a nuestros fieles compañeros
- 4.7 * Celebramos el Día Mundial de la Libertad de Expresión: un derecho fundamental para la democracia
- 4.5 * Bps lanza un concurso fotográfico en celebración del Día de la Mujer Rural 2024

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024